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2ª SESSÃO 

1.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

        Ata n.º 2/2024 – Aos cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro 
(05/02/2024), às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal 
de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Segunda Sessão e Primeira sessão Ordinária, com a 
presença de todos os vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Marcos 8, 11-13), realizado pelo vereador  
Antônio Augusto Maciel Filho. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata 
n. 1/2024, foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade;  OFICIO N.º 002/2024. 
Autoria – Poder Executivo.  Encaminhando anexo e em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 
1271/2024; OFICIO N.º 004/2024. Autoria – Poder Executivo.  Encaminhando anexo e em 
Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1272/2024; OFICIO N.º 011/2024. Autoria – Poder 
Executivo.  Encaminhando anexo e em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1273/2024; 
OFICIO N.º 012/2024. Autoria – Poder Executivo.  Encaminhando anexo e em Regime de 
Urgência o Projeto de Lei n. 1274/2024; OFICIO N.º 016/2024. Autoria – Poder Executivo.  
Encaminhando anexo e em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1276/2024; OFICIO N.º 
017/2024. Autoria – Poder Executivo.  Encaminhando anexo e em Regime de Urgência o Projeto 
de Lei n. 1275/2024; PROJETO DE LEI N. 1271/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Município de Lidianópolis a firmar acordo de cooperação técnica com o Município de 
Lunardelli e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de finanças e 
orçamentos, justiça e redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI N. 1272/2024 – 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Altera a Lei n.º 875, de 13 de abril de 218, que dispõe 
sobre a política municipal dos direitos da criança e do adolescente e da outras providencias – 
foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação Final, 
Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N. 1273/2024 – Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional 
Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2024 e da outras  
providencias – foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação 
Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI N. 1274/2024 – Autoria do Pode Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2024 e da outras  providencias – foi 
encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação Final, Serviços e 
Obras Públicas; PROJETO DE LEI N. 1275/2024 – Autoria do Pode Executivo. SUMULA: Ratifica 
as alterações realizadas no protocolo de intensões  e estatuto contrato do consorcio publico 
intermunicipal de inovação e desenvolvimento do estado do Paraná – CINDEPAR e da outras  
providencias – foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação 
Final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI N. 1276/2024 – Autoria do Pode Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2024 e da outras  providencias – foi 
encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação Final; PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO nº 01/2024 Autoria Mesa Executiva - SÚMULA: Nomeia o Agente de 
Contratação e Comissão de Contratação que dispõe a Lei de Licitações e Contratos 
Administrativos nº 14.133/2021 no âmbito do Poder Legislativo do Município de Lidianópolis, 
Estado do Paraná, para o exercício de 2024 e dá outras providências - foi encaminhado para a 
comissão de justiça e redação Final. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: 
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Presidente CLAUDEIR GORDIANO, passou a presidência a vice e usando da palavra disse: Pedi a 
palavra para estar comentando de forma bem breve sobre o PL 1271 de 2024 que é o acordo 
de cooperação técnica com o município de Lunardelli é que vai estar coletando todos os 
resíduos sólidos, resíduos orgânicos do nosso município uma parceria muito bacana entre 
pequenos municípios é uma grande solução na questão de espaço de terreno então todos os 
nossos resíduos orgânicos se assim for aprovado esse projeto vai ser destinado para a cidade de 
Lunardelli sobre o PL 1272 2024 remuneração do Conselho Tutelar sou favorável essa 
remuneração Conselho Tutelar vem batalhando a tempo por essas melhorias dos seus 
vencimentos e nós somos favoráveis foi acordado lá atrás já no ano passado nós íamos 
aguardar passar as eleições do Conselho Tutelar e a gente Voltaria a discutir e o projeto tá aqui 
na casa 1273 2024 abertura de crédito especial no valor de r$ 335.755 pavimentação asfáltica 
em vários trechos da nossa cidade melhoria 1274 parte do convênio número 908 734 e 20 
construção de um barracão Industrial grande alegria do nosso coração chegar mais esse 
montante aí de aproximadamente próximo aí de 478 mil reais que será investido aí no parque 
industrial da nossa cidade na geração de emprego e renda 1.276 2024 projeto sobre aquisição 
de equipamentos de processamento de Polpas e frutas no valor de 75.745,55 vai estar 
beneficiando aí Agricultura Familiar e principalmente pequeno produtor é até os nossos 
feirantes aqui do município de Lidianópolis extremamente favorável também. Era essas minhas 
palavras nesse momento retorna aí presidente agradeço pelo espaço então a palavra continua 
livre aí aos nobres vereadores;  ODAIR JOSÉ BOVO, Não vou ser redundante presidente já teve 
fez a explicação de todos eles praticamente todos os projetos vieram para nós aí em regime de 
urgência então eu sei que os projetos quando vem para nós temos um determinado tempo 
para estar analisando mas eu gostaria de estar pedindo ao presidente para estar abrindo a 
sessão ou melhor fechando a sessão para a gente tá aí com aqueles 10 minutos suspendendo 
deixar é outra coisa suspendendo a sessão por 10 minutos e a gente tá aí analisando junto com 
as comissões tá assinando para dar continuidade aí sabemos que logo tem um feriado de 
Carnaval e pode estar tendo recesso também então era as minhas palavras exceto esse projeto. 
Eu não sei esse projeto  14.000 que é da urgência também então agora se algum Vereador 
também tiver dúvida então eu peço suspender a sessão para analisarmos as matéria em regime 
de urgência; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite demais vereadores Boa noite a Lilian tá 
representando Conselho Tutelar Nossa comunidade, Boa noite Beramar o Uilliam o Dr Lesley o 
Dr Matheus e a todos que estão acompanhando nosso Facebook primeiro desejar um bom ano 
para nós para nossa câmera que a gente possa fazer um trabalho brilhante para ajudar o nosso 
município pedir a palavra Odair pediu aí para a gente suspender a sessão por 10 minutos veja o 
que tem projeto mas tem vários projetos aqui que a gente tem que analisar com cuidado esse 
1271 referente a cooperação técnica entre o município de Lunardelli até vim hoje na Câmara 
conversei com o Dr Mateus Solicitei um parecer jurídico referente a esse projeto então esse na 
minha opinião acho que não é o momento da votação o 1272 que é referente a aumento 
salarial do Conselho Tutelar isso aí é uma conquista que as meninas merece tem o Thiago lá 
também eles merece esse reajuste salarial faz três anos que a gente tá lutando com essa 
situação e esse projeto ele veio com o valor de r$ 2.118 e com aumento só do NPC que é a 
inflação e hoje eu conversei com o Dr Matheus para a gente tá vendo também a possibilidade 
de colocar dentro desse projeto que se caso o salário mínimo aumenta mais que a inflação seja 
corrigido pela pelo salário mínimo e também outra situação dentro desse projeto é que seja 
também passei para o Dr Mateus ele vai ver que alguns municípios eles não é pelo valor e sim 
por salário porque às vezes sobe o salário mínimo e o dele está como valor o salário do 
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Conselho Tutelar não vai acompanhar as demais Conselho Tutelar da região então são situações 
a gente tem que acelerar a gente tem que votar mas a gente tem que votar uma coisa certa  
quando há situações e solicitar solicitações de ajuste e eu acho que a gente tem que aguardar 
um minuto para a gente analisar para que o advogado consiga trazer essas informações para 
nós porque assim eles não vão conseguir receber agora Fabinho só no final do mês então eu 
acho que dá para a gente passar para o Dr Mateus ele vê essa possibilidade de colocar esse 
reajuste do salário mínimo junto e ver também essa possibilidade de colocar como salário 
mínimo e se tiver dentro da lei a gente altera se não tiver dentro da Lei prosseguirmos com o 
projeto do jeito que tá com a análise mais completa então são outros projetos de que fala do 
Barracão que fala o 1276 isso é um projeto de que já tá o dinheiro na conta então isso aí é bem 
tranquilo para a gente dar andamento mas esses projetos mais complexo que a gente mexe 
com a vida do funcionário a gente tem que tem que ter um cuidado uma cautela para a gente 
voltar certo essa é minha opinião toda a exposição de todos os vereadores obrigado; 
Presidente CLAUDEIR GORDIANO,  consultou plenário e de comum acordo suspendeu a sessão 
por 15 quinze minutos. REABERTA A SESSÃO, passou-se para ORDEM DO DIA, onde foram 
apresentadas as seguintes materias para aprovação: PROJETO DE LEI N. 1271/2024 – Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Município de Lidianópolis a firmar acordo de cooperação 
técnica com o Município de Lunardelli e da outras providencias. DANILO AUGUSTO BRANCO, 
Boa noite vereadores Boa noite a Lilian a Joice é o Tiago menininho da Joice aí aos funcionários 
da câmara a todos que estão acompanhando pelo Facebook é referente a esse projeto 1271 
todos estava reunido ali na sala a gente vai fazer a votação em primeira votação porém a gente 
solicitou um parecer jurídico do advogado referente à legalidade dessa desse veículo desse 
funcionário tá levando esse resíduo lá para Lunardelli e também para a gente saber também o 
custo desse projeto então assim vamos votar a primeira e aí com o parecer jurídico a gente vai 
ter a segunda votação para ver se a gente continua favorável ou a gente vota ao contrário ou a 
gente pede alguma modificação dentro do projeto então sou favorável até o aparecer jurídico 
do Dr Matheus; ODAIR JOSE BOVO, Esse projeto 271 projeto que para nós como Vereador e até 
mesmo executivo nós sabemos que sofremos muito no decorrer desse último ano aí em relação 
ao pedido do promotor  ao município que nós estamos aí sabemos que o nosso lixão está já não 
está nem atuando e nós temos que dar um parecer a promotoria em relação à compostagem 
então esse projeto de encontro ao município fazendo esse acordo com o município vizinho de 
Lunardelli e se isso for acordado se tiver nos parâmetros legais jurídico nós estaremos 
colocando esta compostagem junto um acordo com o município de Lunardelli aonde lá espaço 
e não há problema de terreno então já é alguma coisa que nós temos em mão e tenho certeza 
que as futuras futura geração e também as culturas de administração será grato a esse 
encaminhamento era isso presidente sou favorável essa votação. Na sequencia o PROJETO DE 
LEI N. 1271/2024 foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI N. 1273/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2024 e da outras providencias – foi colocado em primeira 
discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1274/2024 – Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito 
Adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2024 e da 
outras providencias - foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI N. 1275/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Ratifica as 
alterações realizadas no protocolo de intensões e estatuto contrato do consorcio público 
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intermunicipal de inovação e desenvolvimento do estado do Paraná – CINDEPAR e da outras  
providencias – foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI N. 1276/2024 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2024 e da outras  providencias. DANILO AUGUSTO 
BRANCO…..Referente a compra dos equipamentos lá  despolpadeira de fruta nossos pequenos 
agricultor eu em 2021 Mineiro eu estive uma conversa com o prefeito com o Adauto dentro do 
gabinete aonde o deputado Sérgio Souza ele falou comigo falou tem uma Emenda para você 
para você levar para Lidianópolis você só vê o que você quer fazer em Lidianópolis  para mim 
mandar essa aí mesmo e eu tive uma conversa dentro do gabinete com o prefeito em 2021  
aonde o deputado mandou 300.000 que era para montar uma água indústria que ainda 
Lidianópolis igual a compra Core lá de Corumbataí do Sul não no mesmo a proporção de 
tamanho mas começar a água indústria aqui em Lidianópolis aonde nesse valor de 300 mil 
ferrugem tava lá dele de fruta câmara fria máquina para  classificar fruta que a servir para os 
pequenos agricultores aqui de Lidianópolis principalmente para Associação lá da Vila Rural que 
tem Associação da fruta acho que a Laís que é a presidente era Presidente eu não sei quem que 
tá mais Presidente mas a Laís na época era Presidente então esse recurso a gente solicitou via 
via Federal para estar adquirindo infelizmente o recurso não foi enviado para essa situação  não 
foi executado nessa situação foi comprado uma máquina uma retroescavadeira também é 
importante para o nosso município mas a gente fica feliz não é da mesma proporção do projeto 
que a gente ia fazer em 2021  que ajudar o pequeno agricultor e a gerar emprego é só que é um 
começo então sou favorável ao projeto 1276 que isso vai ajudar muito ao pequeno agricultor a 
Isabel tem filho que trabalha na goiaba e eu também já trabalhei com Hortifruti e eu sei a 
dificuldade pequena agricultor tem aqui no município na parte da fruta porque não é todo toda 
semana não é todo dia que os mercados compra goiaba e a goiaba é o seguinte se você não 
colher você perde se você colher e não vender você perde então esse projeto da água indústria 
Rosa era para ter uma câmara fria porque a associação tem lá colheu lá o menino da Isabel 
colheu 20 caixas não tem venda ele vai pegar aquela goiaba vai colocar na câmera fria Mineiro 
e a goiaba aguenta 15 dias dentro da câmara fria então assim é uma maneira do Agricultor não 
só de perder a fruta dele no pé como também é uma maneira do Agricultor valorizar o preço  
de mercado porque assim você liga para o mercado no mercado não quer que você vai falar ô 
Fabinho compra meu aí eu vou fazer uma promoçãozinha para você então vai vender bem mais 
barato do que vale a fruta então assim estamos começando Esse projeto aí essas máquinas que 
vai comprar é um pontapé inicial mas temos que nos unir aqui a câmara de vereador 
juntamente com os deputados para a gente tentar mais verba pra gente conseguir ampliar esse 
aqui e gerar emprego e ajudar a nossa os nossos agricultor que trabalha com fruta tá então em 
2021 e r$ 300 mil reais que foi comprado a retroescavadeira já era para essa tão sonhada a 
água indústria em Lidianópolis era só isso o presidente – foi colocado em primeira discussão e 
votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N. 001/2024. 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Só para colocar para a população e para o pessoal que tá aqui na 
Câmara nesse projeto 01 a gente vai da mesa diretora eles estão colocando aqui para fazer a 
parte de licitação a gente precisa de ter vários membros e aqui a câmara a gente tem pouco 
funcionário Thiago então a gente precisa fazer esse projeto e pegar três funcionários da 
Prefeitura e trazer junto com essa comissão para que a gente possa estar fazendo a licitação 
dentro da câmara porque esse ano passado a gente conseguiu separar as contas da Câmara de 
vereador com a prefeitura com o município né aonde pagamento parte de licitação é tudo que 
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for do Legislativo a gente tá trazendo para nós mesmo resolver um autonomia uma valorização 
da nossa câmara uma valorização dos vereadores nessa situação porque assim ás vezes a gente 
precisava de uma licitação aqui mandava para prefeitura ficava dois três meses para tá 
atendendo e hoje a gente tem aqui dentro da câmara né os meninos beira-mar e o Uilliam 
juntamente com o jurídico eles vão estar analisando e vão dar mais agilidade nos processos era 
esse presidente favorável – Na sequencias o projeto de Decreto Legislativo, foi colocado em 
discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram 
uso da palavra os vereadores:  ODAIR JOSE BOVO, Boa noite Presidente agora boa noite a todos 
que se encontra peguei a palavra aí por ser a primeira sessão para estar agradecendo o 
momento  e a gente estar junto aqui hoje Isabel nós que tivemos um final de ano maravilhoso 
nossa família sabemos que perdemos bastante pessoas no município ente querido enfim mas a 
vida que segue a vida que continua e hoje em relação a sessão tivemos bastante projeto aí  eu 
acho que ficou bem explicado para comunidade projeto até promissor construção de Barracão 
Industrial melhoria nos asfalto e também Danilo falou da maquinário ele foi uma conquista  
parte dela uma conquista uma indicação então é a gente fica feliz município aí está construindo 
um futuro sabemos o Danilo eu também quando trabalhei para Stephanie ganhei a gente 
ganhou bastante maquinário agrícola trator mas a gente sabe que a prefeitura ela tem uma 
dificuldade para estar trabalhando com as maquinários principalmente agrícola e eu vejo assim 
muito importante hoje talvez não é difícil você ganhar um carro do governo ganhar um trator 
ganhar uma máquina o mais importante para nós como município pequeno município agrícola 
principalmente agricultura familiar é a parte humana é a parte humana então nós temos aí que 
desenvolver criar associações incentivar as feiras valorizar a pequena família  na agricultura e é 
um processo e esse processo não é do dia para noite tem que ter adaptação tem que ter 
mercado tem que ter logística a gente sabe que é tão difícil mas o dever do poder público é 
estar sempre colaborando e participando também a gente fica feliz por saber que o município 
aí está andando está tendo vários projetos aí com dinheiros em caixa eu acredito que esse mês 
o mês que vem sempre vai ter um projeto aí para nós dar autorização de novas construção aí 
eu também agradeço a presença de vocês da Joyce da Lilian do Thiago que está aqui presente 
que representa o Conselho Tutelar nós fizemos a leitura do projeto de vocês foi para comissão 
houve uma dúvida no momento que vocês apresentaram até então a gente não estava 
entendendo essa dúvida comissão resolver segurar o projeto tá e o jurídico vai estar analisando 
e aí a gente vai junto com o presidente vai estar encaminhando aí esse projeto para origem 
dele né Presidente era só isso eu agradeço mais uma vez agradeço o pessoal de casa aí e dizer 
que nós temos um lá na frente aí para as novas conquistas no município; ANDRE FAIAN 
DELFINO, Realmente agradecer a Deus por mais um dia nós está aqui nessa casa de lei  
Trabalhando bastante projeto né boa noite Presidente Boa noite secretário Boa noite Beira Mar 
DR Lesley DR Matheus todos os Vereador aí a Aline é a Joyce o Tiago e todos que tá assistindo 
nós pela internet a gente só tem que agradecer a Deus eu queria falar é sobre prefeito já está 
voltando Cido  ficou 30 dias aí quero agradecer o Cido 30 dias aí que ele ficou aí ajudou muito 
nos pedidos da gente eu fui umas parte de vez ali conversar com ele e ele nunca soube falar 
não para mim tá atendendo a nossa população ainda que precisava cortar uns galho lá no  lá no 
Porto conversei com ele  mandou maquinar lá  e eu até conversei com o Adauto Antes de ele 
entrar de férias para ele comprar um instrutor de galho que sai na conta que vai pagar para vir 
aqui para estar fazendo seu tipo de serviço então se a nossa nosso município tivesse um diretor 
de galho resolver o nosso problema  mas graças a Deus deu tudo certo foi uma benção de Deus 
aí conseguimos vencer esse mês Esse mês tá vindo nosso prefeito vai estar voltando aqui então 
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até aqui no projeto  que vai estar votando e nós vai estar trabalhando aí atendendo a 
população presidente esses projetos aqui a gente fica muito contente as turma do Conselho 
Tutelar fico muito contente  não deu certo não vai estar analisando que é certo aí tem que 
andar não quer na lei vocês entendem vocês a gente sabe o trabalho de vocês eu mesmo lá no 
porto eu vejo direto vocês passando com o carro lá resolvendo uns BO problema então a gente 
vê o serviço eu mesmo estou andando para cima e para baixo estou vendo o que tá 
acontecendo  Vereador é feito para fiscalizando é isso que é o serviço de um vereador para 
estar fiscalizando e nós sempre tá fiscalizando olhando  e correndo atrás Presidente Essas são 
minha palavra Deus abençoe obrigado;  ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite 
Presidente companheiros Vereador pessoal do Tutelar tá aí Presidente também a gente só 
queria agradecer  esse fim de ano que nós passamos  e estamos começando novo ano novo 
trabalho que com os companheiros  pedindo a Deus que nos abençoe  esse último ano aí que 
vê dos vereador Uns vão ficar outros vão sair mas que sejam assim um trabalho contínuo como 
foi o trabalho passado eu só tenho que agradecer os companheiros vereadores nós jurídico nos 
representa e também a prefeitura meu Prefeito vice-prefeito sempre nos damos bem e eu 
também quero agradecer de coração pelo a minha saúde graças a Deus estou recuperando Tô 
bem graças a Deus a gente só tem que agradecer a Deus e pedir também que vamos começar 
esse ano com trabalho com as benção de Deus que tudo vai dar certo e agradecer a presença 
do Conselho Tutelar e presente e boa noite a todos; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, De 
Presidente boa noite colega Vereador e os que estão assistindo aqui representantes de nós 
aqui pessoalmente que é o Tiago a Joyce e a Lilian Boa noite para vocês gente e para os 
internautas também que tão ligadinho aí ó. Boa noite então eu fiquei muito feliz com esse 
projeto do asfalto aqui todos os projetos gente é para o benefício do nosso município para o 
bem estar do nosso município é tanto projeto que caiu aqui aconteceu foi feito é a maior 
felicidade de nós e vem mais se Deus quiser vamos vencer todos juntos nós vencemos e 
principalmente esse Deus falta aqui há dois anos atrás eu vi no jornal o Ratinho Júnior falando 
que ia liberar um dinheiro um fundo lá para faltar Vila sítio estrada que era usada bastante  
então eu conversei com Adauto logo aquele dia que eu vi eu já falei com a data se Deus quiser 
um dia nós vamos faltar a vida porque ouviu o governador do nosso Paraná o Ratinho Júnior 
falando que vai liberar verbo assim para fazer o asfalto ele falou Isabela é meio difícil falei mas 
tem fé em Deus que vai acontecer e agora gente que felicidade saber que vai ter asfaltada na 
nossa Vila Rural 1 e a Vila Rural 2 e os faltar aqui falta lá no porto ali de Lidianópolis vai vir vai 
vir verba para completar e fechar então esse não era nem um sonho de eu soltar a vida mas vai 
ser Maravilha porque várias coisas acontecendo naquela Vila Rural dois com o trabalho do filho 
do Adauto sonho foi realizado e mais mas ele falou que ia arrumar as estradas mas não 
imaginava que ia ser assim a gente Parabéns prefeito vice-prefeito e essa equipe de vereador 
Unido e unido nós venceremos gente muito obrigado mas as minhas palavras ainda tem a água 
a Luziana já falaram com o André passou um momento difícil naquela estradinha da Luziana 
eles estão pedindo isso faz muitos anos para empedrar que lá eu tive conversando contigo 
também semana passada e ele se Deus quiser vai integrar latinha conversou com o André e 
com mais outros vereadores aí então vamos se unir gente para ajudar aquele povo porque é 
bastante família lá e sofre aquela estradinha Quando chove entendeu então vamos juntos se 
unir novamente e ajudar aquele povo porque os outros lugar aí até os taxista da gente essas 
Estrada Parabéns e muito obrigado e Deus te abençoe a todo mundo e a nós aqui junto valeu; 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais companheiros vereadores nossos 
jurídicos nossos secretário pessoal aí nossos companheiros aí do Conselho Eu também queria 
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dizer para você que esse projeto de lei que chegou aí 1271 a qual a gente estava Ali reunido  e o 
jurídico vai ver certinho analisar mas vocês podem ter certeza que vocês têm o meu apoio o 
meu aval eu sei do trabalho do compromisso que cada um de vocês tem e faz no nosso 
município então vocês são mais que merecedor e com certeza Deus vai abençoar e vai iluminar 
que vocês vão receber e vão ganhar o que é justo e o que cada um é merecedor tá sou 
favorável estou aqui de prontidão para sempre estar ajudando vocês tá eu quero aqui também 
nesse momento aí como diz o Odair agradecer a Deus por estarmos aí iniciando esse ano graças 
a Deus terminando o ano com saúde e iniciando aí mais um ano aí de 2024 que Deus continue 
abençoando iluminando a cada um de nós que tenhamos sempre em mente e nosso coração 
sempre fazer o que for de melhor o que foi de especial para o nosso município e para nossa 
população de Lidianópolis quero aqui também com muito carinho agradecer o Thiago Zanoni 
que é o nosso secretário da saúde e toda aquela equipe que trabalha nesse município a qual a 
gente está passando aí por esse surto dessa dengue aí que tá sendo muito preocupante é 
preocupante as famílias nós que tenhamos assim muito cuidado muito todo cuidado é pouco 
porque a gente tem visto nos noticiários óbitos acontecendo por causa infelizmente por causa 
desse mosquito então gente não é brincadeira e a gente tá vendo aí o quanto a nossa saúde 
nossos médicos enfermeiras os técnicos nossos motorista enfim todo mundo que faz parte 
daquela equipe o quanto tão assim se desdobrando para atender a nossa população eu tenho 
ido naquele posto de saúde frequentemente gente tem três médicos atendendo na parte da 
manhã e não tão dando conta de tanta gente que tá chegando ali  pessoas que tem que tomar 
soro tem que ser medicado e graças a Deus é feito os primeiros socorros aqui no nosso 
município de Lidianópolis só que aquela pessoa que infelizmente tem um caso mais grave que é 
transferido para Ivaiporã então gente assim é muito gratificante pessoas sai dali atendido com 
medicamento levando para casa e saindo dali recebendo o seu soro a sua medicação os 
primeiros socorros que tem que ser feito então a gente assim eu como moradora desse 
município como vereadora eu tenho assim muito orgulho e muita gratidão porque esse povo 
faz esse atendimento para o nosso povo e para nossa população quero também agradecer a 
Rosimara Brentão que é a secretária da vigilância sanitária e toda sua equipe que vem também 
aí fazendo sempre fez um brilhante trabalho no nosso município a gente tá vendo aí cada 
quatro a cinco dias esse fumasse é muito importante gente não sabe o quanto que é 
significante esse trabalho que esse povo tá vindo prestar ao nosso município então gente para 
nós assim é um momento preocupante o momento que cada um de nós eu digo por mim pela 
minha pessoa que cada um de nós continuamos fazendo a nossa parte cuidando do nosso 
quintal cuidando dos quintal dos nossos vizinhos dos nossos amigos se a gente passar pela rua e 
ver um copo Porque tem aqueles vasos e até assim eu acho que tinha que ter uma lei e ser 
proibido porque tem uns vasos ali que de um dia para o outro que chove fica aquela água ali 
parada então eles fazem um trabalho de toda semana tá passando ali e verificando virando 
esses vasos às vezes eles vão lá hoje vira às vezes o vento mesmo não a pessoa aquele vaso 
volta a ficar com aquela boca para cima e é muito perigoso então se cada um de nós com o 
carinho assim que a gente tem pensando no próximo pensando na família pensando numa 
criança a Teresa minha irmã semana passada ela ficou faz 10 dias que ela pegou essa dengue e 
ela não tá bem ainda agora você já imaginou uma criança  Mineiro uma criança aí de dois anos 
quatro anos gente então como se diz todo cuidado é pouco mas se cada um de nós com carinho 
com amor ao próximo fazer a nossa parte a gente faz a diferença muito grande no nosso 
município e no bem-estar de cada um do nosso povo então que Deus nos abençoe que Deus 
nos ilumine aí que tenhamos aí  uma semana abençoada e iluminada Deus abençoe seria essa 
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minhas palavras presidente;  ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa noite Presidente 
companheiros e companheiras vereadores assessores da casa pessoal assistindo pelo Facebook 
é a Lilian a Joyce Thiago Boa noite a todos só queria que agradecer primeiramente a Deus pela 
oportunidade estamos todos juntos aqui novamente reunidos e trabalhar para o nosso 
município neste último ano de Mandato nossa aí que o mineiro já disse o ano que vem não 
sabemos quem que vai estar aqui mas a gente quer fazer a parte da gente aqui ajudando o 
desenvolvimento da nossa cidade do nosso povo nosso município parabenizar também a 
administração veio muitos projetos bom aqui pra gente hoje  Graças a Deus ao projeto aí do 
asfalto projeto do Barracão o projeto da equipa do presidente então são projetos muito 
importante que a gente vota sabendo que vai ajudar o município a desenvolver isso aí é muito 
importante o pessoal do Conselho também Presidente Muito obrigado; DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Demais geradores aos conselheiros já mencionaram aqui na Câmara de Vereadores 
pedir a palavra que nem Odair falou a primeira sessão do ano é o início de um trabalho é 
mesmo que a gente estava de recesso eu tenho certeza que todos os vereadores estava 
trabalhando para comunidade no esporte estava ajudando na dengue e estava ajudando em 
vários setores do nosso município porque o vereador ele não tira férias Claudeir ele trabalha 24 
horas por 365 dias Tiago você é um menino que tá querendo peitar a Veneza na próxima 
mandato então esse é um trabalho de 365 24 horas por dia então assim a gente trabalha às 
vezes para algumas pessoas a gente é reconhecida às vezes para outras a gente não é a gente 
não agrada nem todo mundo nem Jesus Cristo agradou não é nós que vamos agradar mas pedi 
a palavra para falar sobre o projeto 1272 aí eu passei no conselho hoje eu conversei com vocês 
a gente conversou sobre a situação dos ajustes que tá sobre a inflação e nisso conversei com o 
Dr Matheus ele está verificando ele pelo que ele me comentou alguns municípios vizinhos tá 
pelo salário mínimo então a gente tá estudando Thiago vai dar tempo de fazer o pagamento 
para vocês esse mês a gente acordou entre a câmera de vereadores que o doutor Matheus 
passando o parecer para nós referente a mudança a gente vai ver se tá dentro da Lei se tiver 
dentro da lei a gente vai propor uma mudança no projeto e a gente vai colocar em rotação no 
máximo no máximo dia 19 que é segunda-feira a gente já quer deixar aprovado para que o 
prefeito possa fazer o pagamento para vocês é um compromisso  que a gente tá fazendo com 
conselho a gente quer o melhor para vocês se a gente não quisesse o melhor a gente já voltava 
hoje e bola para frente mas a gente tá pensando no futuro na hora que tiver esses reajuste  e 
eu sei que isso é um começo eu sei que vocês a gente já conversou bastante temos a 
reivindicação também da folga temos a reivindicação também  do plantão então assim Pode 
contar comigo o vereador Danilo Branco nessa situação a gente vai estar esse ano aí 
trabalhando para a gente tentar mais conquista também para vocês que merece tanto porque 
às vezes a pessoa fala mal Conselho Tutelar não faz nada eu já tive momento de ver vocês duas 
horas da manhã 3 horas da manhã numa delegacia então assim vocês têm família vocês merece 
ter a folga de vocês merece ter uma jornada de trabalho que seja digna de vocês ter com a 
família e ter com vocês mesmo São João do Ivaí acho que é o Conselho Tutelar ele a gente foi lá 
há um ano atrás um ano e pouquinho atrás é o acho que é o espelho de todo o Vale do Ivaí na 
parte de organização então vamos propor para os vereadores são propor para  conselho para 
presidente do conselho para a gente tá indo lá em São João sentar com o pessoal conversar  
menina porque assim é bem diferente do que tá tocando em nosso município isso é valorização 
Então pode contar com meu apoio estou à disposição de vocês e a gente vai estar continuando 
trabalhando referente aos projetos fui colocado que nem um projeto da fruta  perguntou para 
mim se o projeto é meu na verdade eu tive uma conversa com o prefeito a gente queria trazer 
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essa situação para cá  a água indústria mas daí não deu certo  e agora ele tá fazendo então foi 
uma conversa formal dentro do gabinete e vamos lutar vamos pedir para os deputados aí para 
a gente ver mais recurso para a gente ampliar essa situação já que ele tá saindo no parque 
industrial a gente possa ceder um barracão ali para os pequenos agricultor para que eles 
possam estar colocando a fruta dele numa câmara fria se poupando a fruta como a gente 
estava conversando isso aí é valorização porque é difícil um agricultor plantar na hora que for 
colher a goiaba mineira vender a goiaba um e 30 1,40 kg então trabalhoso que é o plantio de 
goiaba só quem planta Isabel vê o trabalho que é de colocar o saquinho de passar o veneno de 
tudo então assim a gente tem que valorizar não só a goiaba  o nosso município hoje tem 
esperando a gente tá junto Claudeir com o esporte tem o campeonato veterano Municipal e a 
gente tá participando do campeonato veterano também em Ivaiporã aonde Lidianópolis está 
sendo bem representado então assim a gente sempre teve junto com o esporte não só no 
futebol mas a gente tá sempre junto apoiando também o esporte do nosso município Odair eu 
não sei como que o Bahia vai ser esse ano você vai estar participando alguma coisa quando a 
gente vê que o prefeito também a parte da gente trazer às vezes um voleibol alguma coisa para 
incentivar as mulher fazer esse esporte também então uma coisa assim que a gente tem na 
mente a gente conversa e a gente quer trazer para o nosso município é final do ano aprovou 
um projeto do esporte Thiago que todo o segundo domingo de dezembro projeto de minha 
autoria que a gente vai o município vai estar elaborando um dia do ciclismo para você pegar a 
família às vezes pode estar fazendo algum etapa para competição mas para que a gente possa 
estar saindo com a família e tá curtindo às vezes um domingo junto, um domingo com a família 
incentivando ao esporte porque o ciclismo é um mais forte então só para a gente trazer para o 
nosso município também quero agradecer a todos os professores do nosso município  
especialmente  do Estado também mas pessoalmente é do nosso município hoje eles tiveram a 
reunião pedagógica que fala Claudeir sempre antes do ano letivo eles têm essas reunião e 
quarta-feira se Deus quiser nossos alunos vai estar vai estar indo para escola vai estar 
começando o ano letivo a gente que tem filho pequeno menino a gente vê a ansiedade das 
crianças nessa parte então assim teve um momento que começou a aos ônibus levar as crianças 
para escola depois parou depois falou que ia retornar e não retornou  Rosa Então vamos dar 
uma cobradinha no prefeito para que isso possa estar voltando para o nosso município para 
que a gente possa atender bem as nossas crianças a nossos pais a nossos alunos é bem 
interessante essa parte do transporte então quero desejar a todos uma boa noite quero desejar 
a todos um excelente ano que seja um ano 2024 com muita alegria com muita conquista para o 
nosso município a gente sabe que esse ano é um ano político a gente sabe que esse ano tem as 
eleições Odair mas a gente torce para que nós político a gente não entra em atrito para que a 
gente possa prejudicar o nosso município e que uma boa ideia de uma pessoa do cidadão de 
um vereador de um prefeito de um candidato seja bem visto para o nosso município porque é o 
que a gente tá aqui na política para ver o melhor para o nosso município porque se fosse 
pensar no dinheiro a gente não estaria aqui não tem muitos ver vai lá é vereador ganha lá seus 
3.000 por mês a gente sabe o que que a gente passa né Claudeir para a gente tá aguentando 
ajudar o município então era essa minha palavra que Deus abençoe a todos que Deus proteja 
todos Obrigado. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Vou fazer as minhas considerações finais 
iniciando a minha palavra primeiramente agradecendo a Deus pelo dom da vida e pela 
oportunidade que foi me concedida de estar representando a nossa população aqui nessa casa 
de lei agradecer a presença do Tiago primeiro momento da minha fala agradeci a presença da 
Joice da Lilian e o Tiago não tinha chegado ainda  Thiago sempre bem-vindo aqui nesse retorno 
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das atividades quer destacar a nossa reunião mesmo em tempo de recesso nós fizemos uma 
reunião aqui nessa casa de leis com todas as lideranças praticamente todas lideranças do nosso 
município é Principalmente as lideranças aí envolvidas no setor da saúde em relação a dengue 
nós carregamos o lema que a dengue é uma responsabilidade de todos ela não é apenas do 
poder público e aqui nós elencamos diversas ações aqui dentro desse legislativo das quais estão 
sendo colocada em prática nesse combate do aedes aegypti então nós aproveitamos para pedir 
a população que nos assiste na colaboração vamos cada um fazer a sua parte para que nós 
possamos atravessar esse momento difícil não é uma exclusividade apenas do município de 
Lidianópolis mas é algo que já pegou a nível de Paraná eu quero também destacar e o retorno 
das atividades do ano letivo de 2024 o estado já retornou hoje dia 5/02 mais de um milhão de 
estudantes já retornaram para as escolas então a gente esse momento tão importante aí dos 
nossos estudantes e aproveitar também para parabenizar a administração do nosso município  
que vem tocando esse setor da educação com grande responsabilidade a nossa Educação 
Municipal vereadora Isabel vem avançando Passos largos nós temos aí a valorização dos nossos 
professores com projeto de lei é nós temos também um projeto de nossa executivo aprovado 
pelas vereadores aqui da casa que é o kit de material escolar completo e nós sabemos a 
diferença que faz é um projeto um kit de material desse na vida de uma família que tem o seu 
orçamento engolido aí pela inflação é que nós sabemos que um pai de família com tantos 
compromissos e esse kit de material completo ajuda e muitas famílias necessitadas do nosso 
município e nós temos mais um benefício também para nós estudantes nesse ano 2024 que são 
as apostilas tudo costeado pela secretaria de educação e lembrando que nós vereadores 
aprovamos aí uma fatia de 6 milhões e 400 mil  a previsão de investimento na Educação 
Municipal de Lidianópolis então isso é muita responsabilidade quero também destacar a 
questão aí do pl do Conselho Tutelar vocês podem ter certeza não é apenas um vereador que 
luta pela causa do Conselho Tutelar aqui nós precisamos estar informado tudo que acontece  
Lilian foi minha aluna Joyce foi minha aluna acho que o Tiago não chegou a ser  Thiago então 
nós temos um canal de informação muito aberto para a gente usar vocês pode contar conosco 
também viu pode contar conosco que dentro das limitações com responsabilidade o melhor 
para vocês a gente vai lutar por isso também ok sobre os pls voltados aqui nessa noite na 
Câmara que vieram iniciativa do executivo quero destacar aqui de forma bem breve esse aí do 
parque industrial é o parque industrial que nós vem a gente vem sofrendo não é grande 
cobrança então são 477.500 já aprovado em primeira votação na casa se Deus quiser em breve 
vai começar a construção ali nesse parque industrial pra tá gerando oportunidade para nossa 
juventude para os empresários da nossa cidade não é para estar gerando emprego e renda aqui 
dentro de Lidianópolis que nós sabemos que nós precisamos avançar nessa situação é aquisição 
dos equipamentos processamento de Polpas e frutas não existiu até hoje uma administração 
que investiu mais nessa pauta, atendimento tanto ali do pessoal que visita a feira assim como 
dos próprios perantes dando mais condições para eles O nosso município investe pesado na 
questão da fruticultura sim nós temos diversas necessidades mas nós vamos caminhando pelas 
prioridades isso é responsabilidade sobre o asfalto  mencionado por você também vereadores 
Izabel Vila 1 em Vila 2 só lembrar todos aqueles que nos acompanham que o dinheiro o recurso 
já está na conta então não é promessa política esse dinheiro já tá na conta já tá esse recurso 
em breve se Deus quiser já vai iniciar as obras tanto na Vila 1 quanto vila 2 isso o recurso sim 
vai passar pela casa vai ser aprovado mas o recurso já tá garantido já tá na conta do executivo é 
eu já comentei já na nas explicações no expediente já comentei sobre a maioria dos projetos 
então para essa noite seria isso agradecer o trabalho de todos os vereadores  a correria dos 
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vereadores aí tá atendendo a nossa população e aquilo que foi dito vereador não é só uma hora 
aqui na sessão uma vez por semana mas o nosso Zap funciona 24 horas por dia então essa é a 
atribuição quando nós colocamos o nosso nome à disposição a gente já sabia disso então faz 
parte do nosso trabalho então parabéns a todos os vereadores aí pelo atendimento à 
população mais uma vez agradecer a presença de vocês aqui pode contar com a gente sempre  
à disposição e agradecer também todos aqueles aquelas que nos acompanham aí ao vivo pelo 
Facebook e do mais desejar um excelente semana abençoada a toda a nossa população 
Lidianapolitana e nesse momento declaram encerrada a primeira sessão ordinária do dia cinco 
de Fevereiro do ano de 2024. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Uilian Cristiano Pires, Oficial administrativo e será afixada em 
Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais 
vereadores.  
 

 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

Presidente  1º Secretario 
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